

“Les preocupa que oposición se consolide rumbo a 2024”

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

Organizadores de la marcha en defensa del INE aseguraron que al gobierno le preocupa que la ciudadanía busque ser un contrapeso rumbo a 2024, por lo que el partido mayoritario hará una concentración en el Zócalo capitalino el próximo sábado.

Gustavo de Hoyos, fundador de Sí por México, adelantó a EL UNIVERSAL que a finales de marzo darán a conocer los primeros esbozos de la agenda ciudadana en 2024.

“Por más que se enmascare de otra cosa, lo único que deja claro es que les está preocupando que la oposición y la ciudadanía no están moralmente derrotadas, como se decía en 2019, sino que hay una fuerza ciudadana que se está organizando”, subrayó.

Por su parte, Fernando Belaunzarán señaló que el presidente Andrés Manuel López Obrador quiere hacer una concentración en el Zócalo “para sobarse el ego herido”.

“En lugar de gastar dinero público para sobarse el ego herido, mejor que escuche a los ciudadanos y rectifique”, dijo.

Criticó además que en las concentraciones de Morena se gasta más de lo que se busca ahorrar con sus reformas.

“Con el recurso que van a usar para su concentración alcanzaba para pagar más de una década del Instituto Nacional Electoral. Si el tema es el ahorro, en sus concentraciones gastan mucho más de lo que dicen que quieren ahorrar, lo cual demuestra que es pura simulación”, subrayó.

Belaunzarán precisó que a diferencia de las marchas de Morena, en la concentración a favor del INE no pasaron lista ni usaron una flotilla de camiones o entregaron dinero para llevar a la gente.

Adelantó que en algún momento volverán a salir a las calles para defender al órgano

electoral y que se comprobó la fuerza que puede tener la sociedad civil por esta causa.

Defienden movilización contra plan B

Gustavo de Hoyos señaló que la marcha en contra del plan B fue convocada desde la sociedad civil para defender al INE que es un baluarte de la democracia mexicana que hay que conservar.

“La marcha cumplió y superó nuestras expectativas, porque se realizó con una cantidad de asistentes que logró llenar el Zócalo y sus calles aledañas”, destacó.

También apostó a la división de poderes y “la capacidad del Poder Judicial para resolver en las próximas semanas las controversias que se han planteado en el ámbito judicial sobre el plan B”.

Fernando Belaunzarán subrayó que la movilización también tuvo como objetivo respaldar a la Suprema Corte de Justicia y que prevalezca la Constitución sobre las presiones del poder político. ●

FERNANDO BELAUNZARÁN

Exdiputado federal

“En lugar de gastar dinero público para sobarse el ego herido [el Presidente], mejor que escuche a los ciudadanos y rectifique”

EL DATO

Gustavo de Hoyos invitó a la ciudadanía a participar en la impugnación del plan B mediante la figura *amicus curiae*.





ARCHIVO EL UNIVERSAL

La movilización contra el plan B superó las expectativas, pues logró llenar el Zócalo, dijo Gustavo de Hoyos.

